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Recevoir le sacrement de confirmation a été pour moi un
moment profondément marquant, à la fois intérieur et
spirituel. C’était bien plus qu’un simple rite ou une étape
religieuse : c’était un engagement personnel, un "oui" que
je donnais librement à Dieu, en pleine conscience.

Tout au long de ma préparation faite auprès du Chanoine  Hervé Dussel,
j’ai pris le temps de réfléchir à ma foi, à ma relation avec le Christ, et à
ce que cela signifiait concrètement dans ma vie. Cette démarche m’a
permis de me recentrer, de mieux comprendre les fondements de la foi
chrétienne, et surtout de réaliser que je ne suis pas seul : l’Esprit Saint
m’accompagne désormais de manière plus consciente et plus profonde.
Le jour de la confirmation, j’ai ressenti une paix immense. L’onction avec
le saint chrême par Monseigneur TURINI, le geste, les paroles
prononcées... tout cela avait un sens fort. J’avais le cœur rempli de
gratitude, d’émotion, mais aussi d’élan. Vivre pleinement ma foi au
quotidien avec cet Amour inconditionnel.
Cette confirmation a été pour moi un envoi. Un point d’ancrage solide sur
lequel je peux m’appuyer pour avancer, pour témoigner, pour servir.


